

Planta de Azeitão (Portugal)

Coca-Cola
EUROPACIFIC
PARTNERS

THIS IS
FORWARD

Una planta neutra en carbono

En 1977 se inició la instalación de la fábrica de Coca-Cola en Alfragide, y que en 1978 se instaló en Azeitão, su ubicación actual. Más de 40 años después, la planta es un ejemplo de innovación y sostenibilidad, además de un **importante motor de la economía portuguesa**.



La planta de Azeitão, en datos:



Superficie total



265.000 m2



Líneas de producción



7



Capacidad de producción en litros



+420 mill. al año



Número de referencias de productos fabricados



149



Empleados



Más de 150

Proyectos destacados

En años anteriores se han llevado a cabo varias iniciativas que han permitido **reducir la huella de carbono** de la planta y poder verificarla como neutra en carbono:

- Desde 2018, toda la electricidad que utiliza la planta en los procesos de producción es **100% renovable**.
- Se han implantado ecolámparas y se ha **optimizado el sistema de refrigeración** gracias a los variadores de velocidad.



Coca-Cola
EUROPACIFIC
PARTNERS